

Himmelgeister Str. 107a
40225 Düsseldorf
Tel. 0211-9945137
Fax 0211-9945138
Handy 0171-8379230
haverkamp@friedensband.de
www.friedensband.de

Presseerklärung
28.11.2005

Größte Jugendaktion zum Weltaidstag

Jugendliche bitten Bevölkerung um Mithilfe

Die Vorbereitungen für die große Aktion zum Weltaidstag in Kerpen laufen auf Hochtouren. An sieben Infopoints werden die Jugendliche am 1.12.2005 die Unterschriftenlisten bekommen und in allen Stadtgebieten von Kerpen Stimmen sammeln.

Die aktiven Jugendlichen bitten die Bevölkerung, ihnen zu helfen. In Hochhäusern und Firmen wäre es wichtig, dass die Menschen den Schülerinnen und Schülern entgegen kommen und an den Eingang kommen.

Wenn es zwischen 15 und 17 Uhr klingelt, geht es um AIDS!

Mit bereits jetzt schon 1.150 Schülerinnen und Schülern wird dies die größte Jugendaktion zum Weltaidstag in Deutschland sein. Sie wollen innerhalb von zwei Stunden 10.000 Unterschriften sammeln.

Was mit einem Solidaritätsbrief der Kerpener „Aktivgruppe Menschenrechte“ begann, zieht immer weitere Kreise. „Wir werden euch weiter unterstützen“, sagen die Kerpener Schülerinnen und Schüler den HIV-positiven Menschen in Südafrika. Die Polizei von Queenstown hatte sie mit Tränengas auseinander getrieben, als sie friedlich für ihre Medikamente demonstrierten. (Presseerklärung von Brot für die Welt, 26.7.2005). Auf den Solidaritätsbrief aus Kerpen reagierten die SüdafrikanerInnen tief berührt. Ihre Antwort überraschte die Jugendlichen in Deutschland: Sie hatten nicht erwartet, dass ihr Brief eine solche Wirkung erzeugt. Das spornte sie an, sich weiter für sie einzusetzen. In einem bewegenden Brief teilen sie ihnen mit, was sie vorhaben. (alle Briefe siehe www.friedensband.de)

Wir möchten Sie herzlich einladen zur

Pressekonferenz

und

zum Fest der Solidarität

Aktiv-
gruppe

Menschenrechte

Klasse 9
Realschule der Stadt Kerpen
Bruchhöhe 27
50170 Kerpen

Die Aktion wird unterstützt von



Aktion Weißes Friedensband wurde von Journalistinnen und Journalisten 2003 gegründet, um Menschenrechtsthemen mit Bildungsaktionen zu verbinden. In Aktivgruppen fördern wir Jugendliche, ihre Ideen zu verwirklichen.

Pressekonferenz

am 1.12.2005 um 14 Uhr

Ort: Kirchengemeinde St. Maria Königin, Kerpener Str. 41a,
Kerpen-Sindorf - Seminarraum

Thema: „Jugendliche sind aktiv“

Jugendliche der Aktivgruppe Menschenrechte

Bettina Bucher, Lehrerin an der Realschule Kerpen

Senait Mehari – Sängerin und Schirmfrau von Aktion Weißes Friedensband

Katja Roll – Pressesprecherin des Aktionsbündnis gegen AIDS

Frank Mischo – Kindernothilfe

Elisabeth Vossmann – terre des hommes

Marc Ludwig stellt den Social Spot „Schrei für dein Recht“ vor.

Wenn Sie Interviewwünsche haben – insbesondere mit **Senait Mehari** – ihre neue CD erschien am 25.11. – geben Sie uns bitte Bescheid.

Start der Aktion

am 1.12.2005 um 15 .00 Uhr

an sieben Infopoints im Stadtgebiet Kerpen

Horrem:	Kath. Kirche
Sindorf	Pfarrheim St. Maria Königin
Kerpen:	Stiftsplatz
Türnich:	Marktplatz
Blatzheim:	Kirchplatz
Buir:	Platz vor Kirche
Manheim:	Marktplatz an Bäckerei

Bilder

Zentrale Medienort: Sindorf

Dort werden die Schülerinnen und Schüler nebeneinander zum Countdown um 15 Uhr vor ihren Aktionspäckchen stehen, die auf einer langen Papierbahn entlang dem Pfarrhaus liegen.

Der Start kommt aus der Trillerpfeife – alle greifen gleichzeitig ihr Päckchen und flitzen los! Das Bild der Aktion.

Fest der Solidarität

am 1.12.2005 ab 17.30 Uhr

Ort: Kirche St. Maria Königin, Kerpener Str. 41a, 50170 Kerpen-Sindorf

Moderation Günter Haverkamp

17.30 Begrüßung und „Jugend ist aktiv“ - Bettina Bucher zu Bildern vom Marienfeld

17.35 Projekt Aids - Herbert Bruck zu Bildern vom Projekt

17.40 Wir sind aktiv - Aktivgruppe + Benny und Ricarda zu Bildern des Tages

17.50 Wir machen aktiv - Social Spot „Schrei für dein Recht“ / Marc Ludwig und Sabrina Kunert

Die Jugendlichen tragen brennende Kerzen, sie bringen sie nach vorn und legen sie auf ein großes rotes Tuch – geformt zu einer AIDS-Schleife.

18.00 Senait Mehari singt

18.20 Verleihung „Preis der Solidarität“ - Senait Mehari und Günter Haverkamp zu Bildern des Tages

18.30 **Schluss der Veranstaltung**

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Webseite www.friedensband.de

Aktion Weißes Friedensband e.V. ist als gemeinnütziger Verein anerkannt. Steuer Nr. 106/5740/1735
Konto Nr. 4003 136 200, GLS Gemeinschaftsbank eG, BLZ 430 609 67
Mitglied im PARITÄTISCHEN Wohlfahrtsverband